

Embiste taxista a menor en moto

Santos 'N' no llevaba puesto el casco de seguridad, al salir de su casa con prisa. Terminó en el hospital

HORACCERO



DE SABINAS



Sabinas, Coahuila

\$10.00 Ejemplar Viernes 24 de Octubre de 2025

Pide Poder Judicial mayor presupuesto

Requieren dar seguimiento al trabajo que realizan en los Tribunales de Justicia, informó el Magistrado Presidente del PJEC, Miguel Felipe Mery Ayup



TERESA MUÑOZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.-En el marco de una gira de trabajo por la Región Carbonífera, el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup, anunció la solicitud formal que se presentó ante el Gobernador del Estado, Manolo Jiménez Salinas y el Congreso del Estado a fin de au-



El Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup, en gira de trabajo por la Región Carbonífera.

el año 2026, recursos que se utilizarán en la impartición de la justicia.

Esta petición responde al seguimiento constante del desempeño en los tribunales regionales y busca fortalecer la operatividad del Poder Judicial en todo el estado.

Mery Ayup explicó que antes de cerrar el ejercicio fiscal 2025, se están eva-

torizar un presupuesto de 1, luando indicadores clave 428 millones de pesos para como el número de audiencias celebradas y sentencias dictadas, con el fin de cerrar procesos de manera eficiente.

> Esta dinámica de trabajo permite identificar áreas de mejora y planear con precisión las necesidades del próximo año, especialmente en regiones como la Carbonífera, donde se prevé incrementar el personal especializado.

SOLICITAN PRESUPUESTO DE

para el Poder Judicial

Entre las prioridades para 2026, el Magistrado destacó la necesidad de contratar más psicólogos y defensores públicos, lo que permitirá agilizar la labor de jueces y juezas.

Actualmente, el presupuesto asignado es de 1.300 millones de pesos, por lo que se propone un incremento de 128 millones más para invertir en capital humano y mejorar la calidad del servicio judicial, manteniendo los estándares profesionales que caracterizan a la institución.

El Presidente del Tribunal subrayó que, tras la reciente Reforma Judicial, el Poder Judicial de Coahuila se ha transformado en una entidad más cercana a la ciudadanía, con una lógica de trabajo sensible y comprometida.

LOCAL / PÁG. 2



En esta camioneta viajaban las personas que resultaron heridas.

EN CARRETERA SABINAS-MONCLOVA

voicauui a; 4 lesionados

Los afectados fueron desplazados a la clínica del ISSSTE de esta ciudad

TERESA MUÑOZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Cuatro personas resultaron heridas tras una aparatosa volcadura registrada la mañana de este jueves sobre el kilómetro 89 de la carretera federal 57, en el tramo que conecta Sabinas con Monclova.

El accidente involucró una camioneta Nissan Frontier color blanco, que quedó fuera de la cinta asfáltica tras perder el control por causas aún no determinadas.

Paramédicos de la Cruz Roja Mexicana, delegación Sabinas, acudieron de inmediato al lugar del siniestro para brindar atención médica a los ocupantes del vehículo.

Posteriormente, los lesionados fueron trasladados a la clínica del ISSSTE en la ciudad de Sabinas, donde reciben atención especializada y se reportan estables.

Las personas heridas fueron identificadas como Alejandra Varela N de 39 años de edad; Natalia N de 4 años; Samuel Issac N de 8 años; y Julissa N de 25 años.

LOCAL / PÁG. 2





/lavozcoahuila





'Con Mujeres Pa' Delante las empoderamos a todas'

@periodico_lavoz

Se gradúan 659 mujeres coahuilenses de preparatoria y 4 mil 500 mujeres están cursando la universidad

LOCAL / PÁG. 7





Este tipo de obras fortalecen la identidad de los habitantes.

EN RANCHO NUEVO

Entrega Oscar Ríos letras monumentales

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS COAH.- En un ambiente de alegría y participación ciudadana, el alcalde de San Juan de Sabinas, Óscar Ríos Ramírez encabezó la entrega de las letras

monumentales del predio Rancho Nuevo, perteneciente al Ejido Sauceda del Naranjo, cumpliendo así un compromiso que hizo durante su campaña y que hoy se concreta gracias al respaldo del Gobernador Manolo Jiménez Salinas.

El alcalde destacó que

este tipo de obras fortalecen la identidad de los habitantes y, al mismo tiempo, detonan el turismo rural en esta zona del municipio, contribuyendo al desarrollo económico de las comunidades.

LOCAL / PÁG. 2

